

Luis Guerrero

Las conferencias de Luis Guerrero invitan a soñar grandes retos, a plantear estrategias en función de lo incierto, a enfrentar los cambios con valor, a estar abierto al aprendizaje y a aceptar tanto las victorias como el fracaso. Su experiencia en el mundo financiero respalda su profunda visión de las carreras de alta resistencia como metáfora del mundo empresarial. Como sobreviviente del hepatitis C, enseña que es indispensable fomentar una actitud positiva de superación, enseñar a la mente a trabajar hacia el éxito, buscar un desempeño por arriba de lo esperado. Su ejemplo de vida invita a reflexionar acerca de la importancia de enfrentar los riesgos de la carrera empresarial con conciencia y con coraje. Las palabras de Luis Guerrero no sólo motivan, sino que proveen al escucha de meditaciones profundas acerca del lo que significa el verdadero liderazgo.

- Ingeniero industrial por la Universidad Iberoamericana
- Diplomado en Mercadotecnia por el ITAM
- Diplomado en Banca y Crédito por el ITAM

- Director General de Go Ultra, S.A. de C.V. desde 2002
- Subdirector de Análisis de los Sistemas de Ahorro para el Retiro en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público 1998-2002
- Miembro del Comité de Valuación, Comisión Nacional Bancaria y de Valores
- Miembro del Comité de Análisis de Riesgos de la CONSAR
- Miembro del Comité de Control y Auditoría de la CONSAR
- Director de Estudios Económicos de la Dirección de Banca y Ahorro, SHCP 1997-1998
- Asesor de Desarrollo Económico Regional, SHCP, 1997
- Director General de Luguem, 1994-1995
- Director General de Tepepan Rattan

